

# たんぽぽ

「たんぽぽや いくたび踏まれて きょうの花」



八南小学校 校長室だより

令和7年1月23日（木）

## 短なわチャレンジ

子どもたちは、体育の授業や冬休み中に短なわの練習を頑張ってきました。その成果を確認する機会として、14日（火）から22日（水）まで、20分放課に短なわチャレンジの検定が行われました。担当の体育委員の子が検定員として、毎日運動場に来て協力をしてくださいました。検定の対象は1年生から4年生ですが、多くの子が挑戦をしていました。前回しとび、後ろ回しとび、二重とび、交差とび、グーパーとびなど様々な種目があります。種目により、難易度は異なりますが、より高度な技、より多くの回数を跳ぼうと必死にチャレンジしていました。縄とびが得意な子やそれ程得意ではない子もいると思いますが、それぞれの子が自分に合った目標を決めて、ねばり強く取り組むことができました。この経験はきっと、いろいろな場面で活かされることと思います。



## 6年生の薬の学習

16日（木）に中部中学校の学校薬剤師をしている曾田先生に講師として来ていただき、6年生が薬の学習をしました。薬について正しい知識を身につけることが目的で、中部中学校と連携をして行い、この学習は、中部中学校でも継続していく予定です。

曾田先生からは、映像を交えながら、薬の正しい使い方についてわかりやすく説明していただきました。薬の使い方のポイントとして「正しい時間に飲む」「水やお湯と一緒に飲む」「決められた量を飲む」と教えていただきました。現在、社会的な問題となっているオーバードーズについても話がありました。また、薬は正しく使用しないと、どのような影響が出るのか、体の中と同じような条件を整え、実験も行いました。これらの説明や実験を通して、薬を正しく使用することの大切さを実感したようです。



## インフルエンザの状況

20日（月）が二十四節気の「大寒」で、1年の中で、最も寒くなる時期のはずなのに、今週になって冬としては暖かな日が続いています。寒さが苦手な人にとっては、このまま春になってほしいと願っているのではないのでしょうか。インフルエンザ感染の状況ですが、3学期スタートの頃は、10名程度のり患者が続いていましたが、今週に入り、インフルエンザに感染している児童が1～2名程度とすく少なくなりました。おそらくご家庭でも、手洗い、うがいや換気などにご留意され、その効果が出ているのかもしれませんが。ご協力ありがとうございます。ただ、今後急激に流行する恐れも、ありますので、引き続き、感染予防に気をつけていけたらと思います。来週30日（木）に、「らんらんランニング・タイムトライアル」を控えていますので、子どもたちが体調を崩さないように願うばかりです。

## 学力検査の実施

20日（月）に全学年で学力検査を実施しました。どの学年も国語と算数の2教科で実施しました。今の学年で学習したことがどれほど身についているか確認するテストです。しばらくしたら、結果が出てくると思います。結果が届き次第、結果が書かれたプリントをお渡ししますので、ご家庭でも今後の学習の取り組み方の参考にしていただければと思います。

## 現在の児童数

23日（木）に2名の転入生があり、全校児童数が661名になりました。